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- COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du
Cameroun (CNCC) porte a Dlattention des chargeurs et autres
opérateurs économiques de la tenue du 19i#me Conclave de la
Confédération des Industries Indiennes (CII) pour le Partenariat
Inde-Afrique qui se tiendra a New-Delhi, en Inde du 20 au 22 Aout
2024.

Ce Conclave de la CII pour le partenariat Inde-Afrique est un
événement qui réunit des autorités administratives, des décideurs
politiques et des chefs d’entreprises venant d’Afrique et d’'Inde. Cette
édition se présente comme une plateforme axée sur le développement
de I’Afrique et les opportunités émergentes dans les secteurs tels que
l'agriculture, 'agro-industrie, la défense, le numeérique la sante et les
pharmaceutiques.

En marge du conclave, ’Agence de Promotion des [nvestissements
(API) organisera des journées économiques Inde-Cameroun

« Cameroon Investment Week in India ».

Pour participer a ce forum économique bien vouloir vous inscrire.
via le lien https://ciiindiaafricaconclave.com/Registration .

Pour toute information complémentaire, bien vouloir vous
rapprocher de : M. Emmanuel TAMUNGANG, Chef de Cellule de la
Stratégie a [I'APL Téléphone : 672 305 222, Email

tamungangl investincameroon.net

Fa.xt;é:ﬂm@la le 22 juillet 2024
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RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council
(CNSC) hereby informs shippers and other business persons that the
19th India-Africa Business Conclave organised by the Confederation
of Indian Industries (CII) will take place from 20 to 22 August 2024
in New Delhi, India.

The CII India-Africa Business Conclave is an event that brings
together administrative authorities, policy-makers and business
executives from Africa and India. This year's edition will focus on Africa’s
development and emerging opportunities in sectors such as agriculture,
agro-industry, defence, digital innovation, health and pharmaceuticals.

On the sidelines of this event, Cameroon's Investment Promotion
Agency (IPA) will also be organising the Cameroon Investment Week

in India.

Persons who would like to attend this business forum can
register via the link https: / /ciiindiaafricaconclave.com/Registration.

Should you require any additional information, please contact
Mr. Emmanuel TAMUNGANG, Head of the Strategy Unit at [PA.
Telephone: 672 305 222, Email: tamunganguinvestincameroon.net.

Douala, 22 July 2024




